

¿Está embarazada o está pensando en quedar embarazada?

Hable hoy con su doctor acerca de su medicamento para el dolor.



LOS OPIOIDES + EL EMBARAZO

Lo que debe saber

Las mujeres que toman medicamentos opioides deben estar conscientes de los posibles riesgos durante el embarazo. Algunos riesgos para el bebé incluyen:

- ▶ Nacimiento prematuro
- ▶ Bajo peso al nacer
- ▶ Síndrome de abstinencia neonatal (NAS, pos sus siglas en ingles)

NAS ocurre cuando un bebé recién nacido se abstiene de ciertas drogas a las que fue expuesto en el vientre. Algunas señales de NAS son:

- ▶ Irritabilidad
- ▶ Llorar demasiado
- ▶ Diarrea
- ▶ Vómito
- ▶ Fiebre



¿Necesita ayuda? Si usted tiene una dependencia o adicción a los opioides, incluyendo opioides ilegales, como la heroína, es peligroso que deje de tomarlos sin ayuda. Su doctor le puede ayudar, sin importar si su medicamento ha sido recetado o no. Hable hoy con su doctor.

PARA OBTENER AYUDA LLAME AL
Línea nacional de ayuda **1-800-662-4357**
o visite www.findtreatment.samhsa.gov

Maternal, Child & Adolescent Health
mcah



www.cdph.ca.gov/opioidsandpregnancy